



和顔愛語

国頭村立奥小学校
平成27年号9月1日

学校便り【7号】
校長：田場 勝

2学期頑張りたいこと！②

○新城琴巳（4年）

私の夏休みの思い出は、えい画に言って「バケモノの子」というえい画を見た事です。なぜ楽しかったかと言うと、そのえい画の主人こうの、「れん」と「くまてつ」がいつつもけんかして、「くまてつ」が必ず負けているからです。そして、二学期が頑張りたいことは、算数の「2けたでわるわり算の筆算」というたんげんです。なぜなら、一回お家でやってみたけど、意味がわからなかったからです。そして、国語の漢字もが頑張りたいです。なぜなら、ふだんやっている国語の漢字テストで漢字をまちがえたりしていたからです。なので、二学期はじまったら漢字練習をたくさんやってが頑張りたいです。そして、二学期も一学期のようにがんばりたいです。

○平良麗良（4年）

私が夏休み楽しかったことは二つあります。一つ目は、白神家と平良家ときくちさんたちと一緒に流しそうめんをやったことです。本物の竹でやったので楽しかったです。二つ目は、キャンプです。AチームとBチームにわかれて野菜を切って食べるのが楽しかったです。自分たちで作ったごはんはおいしかったです。楽しい夏休みがすごせてよかったです。二学期が頑張りたいことは、漢字です。一学期は読みがなや書きじゅんなどがわかっていなかったからです。わからない所は、じてんなどでしらべてといていきたいと思ひます。そしてみんなと仲良くしていくことです。一学期も仲良くしていたけど、二学期はもっともっと仲良くしていきたいと思ひたからです。これからは、みんな一緒に、仲良くしながらべんきょうしていきたいです。

○宮城美桜（4年）

私の夏休みのおもいでは二つあります。一つ目はキャンプです。それはおよげたからです。さいしょはエビとりをしていました。けどとちゅうからあめがふって川がにごっていたからエビとりはできませんでした。そのかわりにおく川でおよぎました。ことみさんとおよげたのしかたです。二つ目は、えいがをみたことです。えいがでは あまれいみてなくてねていました。あまり頭にはいつていないのでもったいないなあと思ひました。二学期頑張ることは、運動会れんしゅうをが頑張りたいです。それは、たいようがでてる時はねちゅうしょうにかかりやすいので、ちゃんとすいぶんほきゅうをしながらが頑張りたいです。

○仲間春風（4年）

わたしが二がっきが頑張りたいことは、一つ目は漢字です。なぜなら、漢字はとくいじゃないからです。漢字をおぼえるために、毎日書きとりや写本をしたいです。また、新聞を読んで、新しい漢字をおぼえたいです。二つ目は、ぎょうじです。なぜなら、運動会では一輪車をやるので練習しないといけなからです。そのために休み時間に練習をして運動会までにのれるようになりたいです。わたしは、この二つ目ひょうをしゅうぎょう式の時に、達成できたと言えるようにしたいです。

○古堅新太（6年）

ぼくが夏休みたのしかたは二つあります。一つ目は8月1日にあった交流学习をしたことです。交流学习では福岡県からたくさんの人たちが来て、友達があくさん出来ました。二つ目は8月15日にあったキャンプです。キャンプでは稲刈りや水遊び、バーベキューをしてとても楽しい一日になりました。次に、二学期にが頑張りたいことがあります。それは、9月27日にある運動会です。なぜなら運動会ではぼくたちの大きな行事です。さらに区民の人も来ます。なのでぼくたちは今年でみんなが楽しめるようにがんばります。二学期は学校や地域の行事がいっぱいあるのでがんばります。

○白神みのり（6年）

私の夏休みの思い出は、二つあります。一つ目は、れいらさんたちの家族となはのホテルに泊まった事です。一日目は、工作をしに行きました。私は、れいらさんとりあさんと一緒に島ぞうりを作りに行きました。ほる深さを一緒にするのがむずかしかったです。そして、ホテルに泊まり、次の日は、みんなでライカムに行きました。れいらさんたちとアイスを食べたり、ゲームをしたりしてとっても楽しかったです。二つ目は、いとこのゆうしが来たことです。二年ぶりに来て、一緒に泳いだり、なごに行ったりして楽しかったです。二学期が頑張りたいことは、運動会です。なぜなら、小学校生活最後の運動会なのでみんなで楽しくやりたいです。

新職員紹介

山内あゆみ先生



2学期より、奥小学校で養護教諭として赴任してきました。海・山と自然に囲まれた環境で、元気いっぱいの13名の子ども達と学校生活を過ごしていくことをとても楽しみにしています。また、自分自身が成長できるよう頑張ります。よろしくお願ひします。

夏休みラジオ体操及び音読

ラジオ体操は、区の子ども会が企画し、奥小学校の児童、先生、地域の方々、時々県外の児童等が参加していました。またその後は、奥小学校の全児童が区の放送でを使い、一学期の反省等の作文を音読しました。



一生懸命でしたが、皆揃っておらず、運動会までの課題となりました。



音読は、読みやすいようにマイクを持ってあげる等、助け合う姿もみられ、とても良い取組でした。

老人会との交流

老人会と奥小学校の児童、職員が、グランドゴルフで交流を深めました。今回が初めての実施でしたが、応援団も含め約40名が参加し、皆一様に笑顔で楽しい交流会となりました。老人会の皆様ありがとうございました。



☆
みのりさんと祥太くん、見事にホールインワンでした！
☆



学校行事予定

9月	10月
4日(金) 授業参観 夏休み作品展	1日(木) 奥川水質調査
10日(木) フーヨーサレー	8日(木) 校内童話お話大会
11日(金) 一升二合	21日(水) 西3校授業研究会
12日(土) ビーンクイツイ	23日(金) 第2回交流学习 (奥間小学校)
18日(金) PTA作業	
26日(土) 運動会前日準備	
27日(日) 運動会	
28日(月)、29日(火) 振り替え休日	

※夏休みに職員は、奥区の美化作業等のボランティア活動をしました。

